



La vie de l'école

Vendredi 4 décembre 2020, nous avons eu la chance d'accueillir Hubert Bourel et Françoise Bonhomme. Ces « musi-comédiens » sont venus présenter quatre spectacles (un pour chaque classe) pendant lesquels les élèves ont pu écouter, rire, chanter et danser sur des musiques entraînantes.

Les élèves de PS-MS et GS-CP ont découvert : « **Le voyage de l'oiseau de papier** ». « *Sous son aile, un oiseau de papier a caché un livre... Celui-ci raconte l'histoire d'un enfant qui cherche la maison de Jésus. Cet aventurier découvre des amis, personnes et animaux, avant de pénétrer dans une église pour y déposer une bougie en ce temps de Noël* ».



Quant à eux, les élèves de CE1-CE2 et CM1-CM2 ont écouté :

«Les histoires d'un bâton de pèlerin» :

« Au pèlerin qui voyage à pieds, un bâton est souvent bien utile : il soulage de la fatigue, écarte les orties et les grosses pierres et peut s'avérer fort utile contre les serpents. Ce bâton là, a plein d'histoires à raconter, trésors cachés de fraternité, de sourires et d'émerveillement. Le bâton de pèlerin est allé bien loin tout autour du monde pour nous faire découvrir des instruments de musique. Il nous a aussi parlé de la lumière de Bethléem. »

